

### Les assemblées gallèses 84 auront à nouveau pour cadre le pays de Brocéliande

MAURON. — Le week-end dernier s'est tenue à Concoret (56), l'assemblée générale du comité organisateur des assemblées gallèses (le C.O.A.G.). Si le bilan financier de l'édition 83 aurait pu être meilleur, le rapport moral est jugé positif, notamment par l'amélioration de la qualité des spectacles et par une nette progression de la participation aux stages. Autre sujet de satisfaction pour les responsables, les spectateurs ne sont pas venus en simples consommateurs, mais dans un souci de découvrir plus en profondeur une culture qui retrouve enfin droit de cité.

Il a été décidé au cours de cette réunion que l'édition 84 aura à nouveau pour cadre le pays de Brocéliande. Les assemblées gallèses s'y tiendront du 11 au 15 juillet, les stages débiteront le lundi 9, Concoret en sera de nouveau le point central. L'incursion tentée avec succès dans le Porhoët l'an passé sera poursuivie en 84 ; un éclatement plus important encore est envisagé, les modalités restant à définir. Dans un souci de coller encore plus à la réalité d'un pays et d'être plus proche de la population, les organisateurs ont décidé d'introduire dans le contenu de ce festival intégré en zone rurale des sujets d'une actualité brûlante dans la région à savoir remembrement et problèmes de l'eau. Débats, visites, animations seront organisés sur ces thèmes. Autre innovation prévue, la mise en place d'une grande journée d'expression de la culture gallèse avec une animation musicale non stop de plusieurs heures. L'ensemble de ces nouveautés devant permettre de trouver un second souffle jugé nécessaire par les responsables qui se veulent résolument tournés vers l'avenir, en 84 l'audio-visuel fera d'ailleurs son apparition.

#### Des retombées sur l'ensemble d'un pays

Outre les retombées sur l'économie du pays pendant cette semaine d'animation, ce festival a



des retombées très importantes sur la vie culturelle de la région. Suite à la prise de conscience d'identité gallèse, résultat de trois éditions précédentes, de nombreuses activités culturelles ont vu le jour. Que ce soit dans l'enseignement du patrimoine musical, que dans l'apprentissage des danses traditionnelles. Les assemblées gallèses ne sont donc plus un simple festival d'été mais sont devenues un temps fort de l'animation culturelle du pays de Brocéliande. Partant de cette constatation, les membres du C.O.A.G., espèrent que les différentes demandes de subventions adressées aux élus de la région ne resteront pas vaines.

Avant de clore son assemblée générale, le C.O.A.G., dont le siège social est désormais fixé à la mairie de Concoret, a procédé au renouvellement de son bureau désormais ainsi constitué : président Robert Pédron ; vice-présidents, Marie-Françoise Le Lièvre (35), Léon Brèteche (44), Rozenn Yardin (56) ; secrétaire Françoise Jeusset ; secrétaire-adjointe Marie-Annick Brasse ; trésorier Louis Barbier ; trésorier-adjoint Gérard Quenouillère. La 1<sup>re</sup> réunion d'organisation de l'édition 84 se tiendra le samedi 3 décembre à 14 h 30 à Concoret.

Patrick LE BRUN.

### Un concours photos sur les champignons Les meilleures seront exposées en forêt de Paimpont

RENNES. — En forêt de Paimpont, les Amis du Moulin du Châtenay organisent, pour la troisième année consécutive, une exposition champignons, les 5, 6 et 7 novembre, au moulin. Un concours est prévu à cette occasion, pour les amateurs de diapositives ou photos noir et blanc ou couleur.

Il est ouvert à tous : peu importe l'âge ! Aucune connaissance concernant les champignons n'est demandée au candidat. Chacun devra présenter deux photos ou diapositives, numérotées par ordre de préférence (au choix du

candidat). La deuxième photo ou diapositive servira à départager, en cas d'ex-aequo. Le format est entièrement libre.

Chaque concurrent devra remettre ses photos ou diapos, le samedi 29 octobre ou le dimanche 30, au Moulin du Châtenay, entre 14 h 30 et 18 h (le moulin est situé à Beauvais, en Paimpont, sur la D.40 Paimpont-Campénéac (à côté de la station biologique).

Les photos et diapositives seront exposées en permanence le samedi 5 et dimanche 6 novembre ; la journée du 7 étant réservée à la visite de l'exposition par les scolaires.

La proclamation officielle des résultats aura lieu le dimanche 6 novembre, à 11 h 30, au moulin.

Les photos ou diapositives seront restituées à la demande de leurs propriétaires.

Renseignements complémentaires au 51.03.00, après 18 heures.

Par ailleurs, un concours de modelage représentant le plus exactement possible un champignon, est organisé pour les enfants de quinze écoles publiques et privées de la région de Paimpont.